

Sommerfest der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad



Am Dienstag, den 21. August startete die NuGS wieder ihr traditionelles Sommerfest. Das lief bisher auch schon mal unter dem Namen „Grillfest“. Gegrillt wurde in diesem Jahr allerdings nicht. Das heie Wetter, die trockenen Wlder und die Brandgefahr verboten das ffentliche Grillen. Und so traten Bockwurste und Frikadellen an die Stelle von Bratwurst und Steaks. Das tat der guten Laune aber keinen Abbruch.

Mehr als dreißig feierfreudige Mitglieder und Gaste der NuGS fanden sich auf dem Festplatz vor der Hutte auf dem Georgenborner Sportplatz ein und lieen sich ab 16.00 Uhr zunachst von Kaffee und Kuchen verwohnen, den wie immer fleißige Damen aus den Reihen der Mitglieder bereit gestellt hatten. Im Anschluss daran wurde das Buffet erffnet und Wein

und Bier ausgeschenkt. Wer mochte, erhielt naturlich auch alkoholfreie Getranke. ber allem schien, wie in der Einladung bereits fest versprochen, die Sonne so intensiv, dass einige der Gaste unter dem aufgebauten Sonnensegel Schutz suchten. Im Laufe des Nachmittags rafften sich einige mannliche Teilnehmer trotz der Hitze zu einem Wettbewerb auf der Boulebahn auf. Langeweile kam nirgendwo auf. Man kann es auch daran erkennen, dass die Feier bis ber den Beginn der Tagesschau hinaus dauerte.

Es gab viel Lob und Anerkennung von Seiten der Gaste, die alle ihre Teilnahme auch im nachsten Jahr fest zusagten. Auch das aufgestellte Sparschwein musste nicht hungern. Als es geffnet wurde, ergab es einen Betrag von einhundertsechzig Euro.